



Un Rey Encarnado (Part 1)

**Elder Teddy Wilson
Seekers of Yahweh Ministries
(As recorded Live on April 22, 2022)**

Malkizedek - Un rey encarnado

Un rey encarnado (Parte 1)

Malkizedek/Melkizedek

Así que aquí estamos una vez más, Buscadores de Ministerios Yahweh aquí en Craigmont, Idaho, haciendo un pedazo de Panes sin Levadura. Y esta noche grabaremos A King in the Flesh.

Este ha sido solicitado por varios de los Hermanos durante bastante tiempo, y me puse a formatearlo y ponerlo en formato PowerPoint, para que bendiga a todos, que traiga iluminación al cuerpo de Yahshua, y que dé aquellos en el cuerpo de Yahshua que no entienden esto, alguna dirección y una manera de estudiar las cosas de una manera no tradicional.

Tenemos los medios para estudiar estas cosas, y en el pasado lo he dicho, y voy a reiterarlo, el hebreo antiguo y las definiciones del idioma hebreo son la autoridad final, o deberían ser la autoridad final. autoridad, en nuestra posición, en nuestra posición en cuestiones doctrinales, porque el pueblo hebreo escribió las Escrituras, no los ingleses, recuerde. Entonces, las definiciones en inglés de las palabras, y muchas de las palabras en inglés agregadas, no están en el texto hebreo. Voy a mostrarles algunas de esas cosas esta noche, para validarlas.

Entonces, sigamos adelante y toquemos el shofar, mientras entramos en la enseñanza, y entramos en la Fiesta de los Panes sin Levadura en el calendario gregoriano del 2022. Aleluya. Está bien.

Aleluya. Así que, una vez más, un rey en persona. Lo queríamos, lo conseguimos.

Nuestros patriarcas lo pidieron y nosotros lo obtuvimos, lo hayamos pedido literalmente o no. Oh, padres nuestros, bendito sea el nombre de Yah. Padre, te adoramos esta tarde, venimos ante ti y buscamos tu guía, tu sabiduría y tu conocimiento, lo que proviene de los shamayim, y te rogamos que nos ayudes a romper con las cadenas de la esclavitud. de la tradición del hombre, y ayúdanos a ver las cosas profundas relativas a tu Emeth, tu verdad, relativas a tu Debar, tus palabras.

Ayúdanos a ver qué eres, quién eres, cuándo fuiste, porque siempre serás. Aleluya. Bendito sea el nombre de Yah, solo rogamos que estés con nosotros.

Perdónanos de cualquier pecado que hayamos cometido contra tu pacto. Te amamos, te alabamos y te adoramos, y sólo a ti esta noche, y te pedimos y oramos todo esto en el nombre poderoso de tu redención. Yahshua, escucha, shalom, Aleluya.

De nuevo, un rey encarnado. Entonces, durante el curso de este estudio, quiero traer la historia, las fechas y los tiempos de todo esto, que será tan importante como las Escrituras. Ahora bien, eso no sucede a menudo, pero debemos demostrar que lo que Yahweh habló en la Torá acerca de Su tiempo fue preservado a través de los profetas.

Ahora recuerden, la profecía más grande que jamás haya existido proviene de lo que fue dicho en la Torá por el mismo Yah. Y ahí es donde vamos a comenzar esto. Entonces, consigamos algunas fechas y horas, y si quieres que te envíen este PowerPoint, solo dame esa solicitud y me aseguraré de que la recibas, porque a menos que escribas muy rápido, será bonito. difícil.

Pero vemos aquí, danos un rey en la carne. Ahora, mucha gente irá, bueno, realmente no pidieron un rey en persona. Bueno, sí lo hicieron, y llegaremos a eso.

Incluso los sabios, los escribas, los historiadores judíos y todos estarán de acuerdo en algo. Por eso saqué algo de historia registrada de los libros de Cecino. Muchos de ustedes saben que he estado consultando estos libros escolares con comentarios, escritos en hebreo, para poder obtener información y hechos históricos que definitivamente son trabajos académicos.

Los libros de Cecino son un gran conjunto de libros, y generalmente puedes encontrarlos en línea, usados a un precio respetable. A veces es muy alto y, a veces, puedes encontrarlos a un precio asequible, simplemente sigue buscándolos y te sugiero que los agregues a tu biblioteca, porque hay una gran cantidad de información allí. Entonces, por supuesto, vamos a entrar en 1 Samuel:8, aquí es donde comienza todo esto.

Esto es después del Éxodo, esto es después de que ellos llegaron a la tierra. Es muy importante entender las fechas y horarios aquí. Entonces, en los días de Samuel, el profeta y juez de Israel, fue aproximadamente el año 1021 a.C.

Tengan en cuenta estos números, 1021 a. C., están en la tierra y las cosas ya están empezando a desmoronarse. Entonces, quiero leer y compartir algo de historia de los libros de Cecino, sobre el capítulo 8 del libro de Samuel. Dice, refiriéndose a que

Samuel es viejo, vamos a leer esto en un momento, se dice que murió a la edad de 52 años.

Eso no es muy viejo. Bien, entonces el texto hebreo aquí, y la historia, en realidad muestran algo un poco diferente de lo que hemos concebido a partir del inglés. Es como si se estuviera volviendo viejo y decrepito y, por lo tanto, sus hijos se hicieran cargo de su trabajo.

No es la forma en que percibiríamos eso. Bueno, en realidad ese no es el caso en absoluto. Murió a la edad de 52 años, por lo que nombró jueces a sus hijos antes de que él tuviera 50 años, si nos fijamos en los períodos de tiempo en el libro de Samuel.

No fueron designados para reemplazar a Samuel, sino para ayudarlo. Y este es un hecho claro, ya que estaban juzgando en el extremo sur de Beersheba, y no en ninguna de las áreas que su padre fue designado y juzgando a Israel mismo. Así que ni siquiera estaban juzgando a Israel en el mismo lugar donde él estaba juzgando.

Y en el versículo 7 ([1 Sam 8:7](#)), perteneciente al capítulo 8, se enfatiza el hebreo tú y yo, y al explicar que yo no debería ser rey sobre ellos, la demanda del pueblo de un rey terrenal, querían un rey en la carne. Se entiende muy bien por la palabrería hebrea lo que pedían. La demanda del pueblo de un rey terrenal fue un acto de deslealtad a Yah y un rechazo de su soberanía absoluta.

Ahora escuchen esto, pero dicen, de los shamayim. O sea, ante el pedido de tener un rey en la carne, Yahweh entra en advertirles, Samuel, adelante y dales lo que piden. No te están rechazando a ti, me están rechazando a mí.

Pero hasta que llegue allí, está bien, déjales saber que estos reyes se van a llevar a sus hijos y a sus hijas, los van a convertir en soldados, ¿verdad? Él va a hacer todas estas cosas que debilitarán a la nación y por eso lucho por ustedes. Entonces lo que realmente hicieron fue rechazar a todos, recuerden todas las veces que uno de los profetas, un buen ejemplo de lo que estoy tratando de decir es, cada vez que Eliseo y el joven siervo que estaba con él, el joven siervo regresa y dijo, estamos rodeados, vienen a buscarnos. Y dijo: oh Padre Yahweh, abre los ojos del muchacho para que pueda ver lo que yo veo.

Y cuando abrió los ojos de aquel muchacho, ¿qué vio? Los ejércitos de Yahweh, Elohim de Israel, estaban cercados en los shamayim, listos para hacer la guerra contra los que venían contra dos de los hijos de Israel. Verás, descartamos eso, y él dijo que ahora estos reyes van a construir su propio ejército cuando yo era el que

lucharía por ti desde los shamayim, y nadie podría derrotarnos jamás. Entonces, en lugar de ser representados por los shamayim, donde reside toda la fuerza, el poder y la autoridad de Yah, ahora íbamos a tener que confiar en que el corazón del rey estaba bien con Yahweh.

Porque si el corazón del rey no estaba bien con Yahweh, y el sacerdocio que fue designado dejó caer la pelota, ¿qué pasó con la nación? Se debilitó, fue invadido, los niños fueron asesinados, las mujeres, los niños, todos murieron. Cuando Yahweh hubiera sido quien interviniera exitosamente por nosotros una y otra vez desde los shamayim. Ahora tenemos que preocuparnos por el rey en persona, y nuevamente, hasta que yo llegue, dejarles tener lo que desean.

Ahora recuerden lo que nos acaban de decir los historiadores del pueblo hebreo, en realidad él no era viejo ni decrepito, murió relativamente joven. Entonces, según el período de tiempo que los hijos reinaron mientras él estaba vivo, fue antes de que él cumpliera 50 años que en realidad habrían sido nombrados, y no estaban juzgando en el mismo lugar que él, sino que estaban juzgando alrededor de Beersheba y los alrededores allí. Así leemos en [1 Samuel 8](#), comienzo del versículo 1, Y aconteció que cuando Samuel era viejo, puso a sus hijos gobernantes sobre Israel.

Y el nombre de su primogénito fue Yoel, y el nombre del segundo, Abiah, gobernantes en Beerseba. Pero sus hijos no anduvieron en sus caminos, sino que se desviaron en pos de su propio beneficio, aceptaron sobornos y torcieron el derecho. Y se reunieron todos los ancianos de Israel y vinieron a Samuel en Ramá, y le dijeron: Mira, eres viejo, y tus hijos no andan en tus caminos.

Ahora nombramos un soberano que nos gobierne como todas las naciones. Y acabamos de ver que según el texto hebreo y la mente hebrea que registran en su historia, lo que hicieron fue pedir un rey terrenal. Ah, padre.

Quiero decir, en este momento deberían pasar por tu mente todo tipo de pasajes del Nuevo Testamento. Bien, aquellos que generalmente intentan ser explicados incluso por nuestros propios hermanos. Te reza.

Y en el versículo 6 ([1 Sam 8:6](#)) dice: Pero la palabra fue mala a los ojos de Samuel, cuando dijeron: Danos un soberano que nos gobierne. Entonces Samuel oró a Jehová, y Jehová dijo a Samuel: Escucha la voz del pueblo y todo lo que te dicen. Porque no os rechazaron a vosotros, pero me han rechazado a mí para que no pueda gobernaros.

Recuerde, este es el énfasis del que están hablando en hebreo, es entre el profeta que fue designado para juzgar al pueblo y Yahweh. Yo en ti, tú en mí, ¿verdad? Me

han rechazado para que no reine sobre ellos. Conforme a todas las obras que han hecho desde el día que los saqué de Mitzrayim.

Entonces aquí es donde hacemos nuestra conexión. Yahweh dijo algo en la Torá, obviamente, eso está registrado por Moshé. ¿Dónde podemos probar que comenzaron a rebelarse mucho antes de entrar en la tierra, correcto? Hasta el día de hoy, dejándome a mí y sirviendo a otros poderosos, así también lo hacen con ustedes.

Y ahora escucha su voz, pero ciertamente les avisarás y les harás saber el fallo del soberano que reina sobre ellos. Y Samuel habló todas estas palabras de Yahweh al pueblo que pedía un soberano, y dijo: Este es el gobierno del soberano que reina sobre vosotros. Tomará a tus hijos y los nombrará para sus carros y para que sean sus jinetes, y correrán delante de sus carros, y nombrará comandantes sobre sus miles y comandantes sobre sus cincuenta, o para arar su tierra, para recoger su cosecha. , para fabricar sus armas y equipo para sus carros.

Y a vuestras hijas las va a tomar para que sean perfumistas, cocineras y panaderas. Y lo mejor de vuestros campos y de vuestras viñas, de vuestros olivos, él tomará y se los dará a sus siervos. Y el décimo de vuestro grano y de vuestra cosecha, él lo tomará y lo dará a sus oficiales y a sus siervos.

Y a vuestros siervos y a vuestras siervas, a vuestros mejores jóvenes y a vuestros asnos, él los tomará y los usará para sus propias obras. Él tomará la décima parte de vuestras ovejas y vosotros seréis sus siervos. Y clamaréis en aquel día a causa de vuestro soberano a quien habéis elegido para vosotros, pero Yahweh no os responderá en aquel día.

¿Lo entiendes? Si miras eso en hebreo, deja una apertura futura para algo que vendría otro día. Es un tiempo futuro. Entonces, lo que él está diciendo aquí en realidad es que, hasta que llegue allí, esto es por lo que vas a pasar.

Y recuerden, voy a sacar el hebreo para poder mostrarles lo que estoy tratando de explicar. Él no os responderá en aquel día, pero tenemos profecías que dicen que en aquel día cuando comencemos a invocarlo desde las naciones donde estábamos esparcidos, él nos responderá. Cuando lo elegimos, lo elegimos voluntariamente para que volviera a ser nuestro rey.

Alabado sea Yah. ¿No queremos que Yahweh gobierne sobre nosotros? ¿Congregación? Esta es una verdad desgarradora. ¿Te imaginas lo herido que estaba después de todo lo que hizo por la gente? Quiero decir, gracias a Yahweh que no funciona por sentimientos.

Se necesita mucho para lograr que actúe en acciones disciplinarias. Pero cuando lo haga, ya está escrito cómo lo va a manejar. Dice: Sin embargo, el pueblo se negó a escuchar la voz de Samuel y dijo: No, sino que un soberano esté sobre nosotros.

Entonces seremos nosotros también como todas las naciones, y nuestro soberano nos gobernará y saldrá delante de nosotros y peleará nuestras batallas. ¿En realidad? Entonces aquí es donde lo pidieron. El rey de la carne.

Un rey terrenal. ¿Estuvo mal que Israel pidiera un rey de la carne? Sólo haz esa pregunta. Bueno, si miras las cosas en un sentido carnal, no.

Estaban siendo agraviados por su decisión y juicio correctos. Y empezaron a gritar. Pero ellos no supieron clamar a Yahweh, acudieron al profeta.

Porque sabían que habían comenzado a adorar a otros poderosos. Sígueme aquí. ¿Estuvo mal que Israel pidiera un rey de la carne como lo habían hecho todas las demás naciones? ¿Estaba equivocado su razonamiento al no ser juzgados con rectitud? ¿O será que como siempre no confiaban en quien siempre los había hecho victoriosos en la batalla? Mientras fueran obedientes.

Si no hubieran estado adorando a otros poderosos, podrían haber alzado sus voces en oración contra la perversidad que tenían ante ellos y Yahweh habría corregido la situación. Pero, conociendo sus probabilidades aquí, recurrieron a la influencia que el mundo había ejercido sobre ellos. ¿Recuerdas que estaba hablando de eso antes? En lugar de ser una luz para el mundo, el mundo se había convertido en una luz para nosotros.

Entonces, conociendo sus probabilidades, se acercaron a la influencia del mundo que la influencia del mundo había ejercido sobre ellos. Y ciertamente todos sabemos que eso funciona, ¿no es así? Eso siempre nos ha funcionado, ¿no? Entonces, la razón por la que estoy agregando las fechas y horas a todo lo que estamos leyendo es para que puedan ver que, históricamente probado, estas cosas se desarrollaron exactamente de la manera que Yahweh dijo que sucedería. Y en verdad fue Yahweh de quien se profetizó, no una entidad separada.

Entonces, sigamos las fechas de las Escrituras a lo largo del tiempo de Israel, su rey en la carne. Para hacer esto, uno debe primero entender que Yahweh ya sabía que Israel le haría esta petición ya que su corazón nunca estuvo verdaderamente fijo en su rey en los shamayim. Sabemos que comenzaron a tener desconfianza incluso cuando Moshé les decía, miren lo que se propone hacer aquí en Egipto.

Él va a juzgar a todos los poderosos y nos va a liberar de aquí. Y vieron todo eso suceder y ¿qué hicieron? Cometieron adulterio, idolatría y adulterio espiritual contra el rey inmediatamente después de salir de Egipto. Después de ver suceder todas estas obras poderosas, Yahweh ya sabía que el corazón del pueblo no iba a permanecer firme en él.

Entonces, vamos a leer Deuteronomio capítulo 4:25-39. Ahora, veamos qué período de tiempo fue este, porque sabemos que aproximadamente 1021 a. C. es cuando pidieron un rey encarnado. Ahora estamos retrocediendo.

Vamos a retroceder y ver lo que Yahweh ya sabía y le dijo a Moshé que registrara que esta es la profecía más grande jamás vista en todas las profecías. [Deuteronomio 4](#) , la mayor profecía jamás pronunciada antes de que ellos entraran en la tierra en la fecha aproximada entre los siglos XIV y XIII a.C. Esto es unos cientos de años antes de que llegaran allí o llegaran al punto donde Samuel, donde pidieron al rey en persona.

[Deuteronomio 4:25-39](#) , versículos 25-39. Cuando pareis hijos y nietos y envejecáis en la tierra y os corrompáis y hagáis imagen tallada en forma de cualquier cosa. Recuerde, acabamos de leer que eso era lo que estaba pasando en los días de Samuel.

Y hará lo malo ante los ojos de Yahweh sólo para provocarlo. En aquel día pondré por testigos a los cielos y a la tierra contra vosotros. Entonces, por eso los envió al juez para pedirle un rey en la carne.

En punto. Muy bien, porque ya sabían que habían sido juzgados por él. Sabían que estaban adorando a otras deidades.

Sabían que la jefatura era corrupta. ¿Entonces, Qué haces? No pides justicia. Pides algo de amabilidad.

Necesitamos hacer algo diferente porque nos estamos matando. Llamaré a los cielos y a la tierra por testigos contra ti en ese día en que pronto perecerás por completo de la tierra que pasas por el patio para poseerla. No prolongáis vuestros días en él sino que sois completamente destruidos.

Y Jehová os esparcirá entre los pueblos. Y quedaréis pocos en número entre las naciones a donde Jehová os conduzca. Y allí serviréis a los míos obra de manos de hombres, de madera y de piedra, que no ven ni oyen ni comen ni huelen.

Desde allí buscaréis a Jehová. Eso es lo que estábamos repasando esta mañana. Desde allí buscaréis a Jehová.

Tu Elohim encontrará cuando lo busques con todo tu corazón y con todo tu ser. Ahora recuerda lo que significaba la palabra buscar una vez que llegamos a su raíz. Significaba adorar.

Lo adorarás desde allí. Adorarás a otros poderosos. Versículo 30, [Deuteronomio 4:30](#) .

En tu angustia. Esto está hablando de tribulación. En tu angustia, cuando todas estas palabras te sobrevengan en los últimos días, entonces te volverás a Yahweh tu Elohim y obedecerás su voz.

Porque Yahweh vuestro Elohim es El compasivo. Él no os desampará ni os destruirá ni olvidará el pacto que vuestros padres les juró. ¿Qué? ¿A qué pacto los iba a traer de regreso? El pacto del Antiguo Testamento.

El pacto de vuestros padres que Él les juró. Porque preguntad ahora desde los días pasados que os precedieron desde el día en que Elohim creó al hombre en la tierra, y preguntad desde uno de los cielos hasta el otro extremo de los cielos, si ha habido palabra tan grande como ésta. La mayor profecía jamás contada fue hecha por Yahweh a través de Moshé.

Si ha existido una palabra tan grande como ésta o se ha escuchado igual. ¿Ha oído algún pueblo la voz de Elohim hablando de en medio del fuego, como vosotros la habéis oído y vivís? ¿O ha tratado Elohim de ir y tomar para vosotros una nación de en medio de otra nación, con pruebas, con señales y prodigios, con batalla y con mano fuerte y brazo extendido y con grandes hechos espantosos, conforme a todo lo que hizo Yahweh vuestro Elohim? para ti en Egipto ante tus ojos? Se os ha mostrado que sepáis que Yahweh mismo es Elohim y que no hay nadie fuera de Él. Vamos a ver esto en hebreo.

Ya sabes adónde vamos con esto. Esta palabra al lado. Quiero tocar eso por un momento.

Veremos el hebreo aquí en un minuto. Pero no hay nadie a mi lado. En otras palabras, lo dice sólo para que sepas que no hay nadie conmigo y que no necesito que nadie me ayude.

Él no envió a nadie que estuviera a su lado. Cuando Yahshua dijo y ahora Oh Padre, glorifícame contigo mismo con la gloria que compartíamos juntos antes de que el mundo existiera. Espera un minuto.

Parece que aquí tenemos un problema contradictorio. Pero si sabéis que el Padre es el Espíritu y el Verbo es el Hijo. El problema desaparece.

Bueno. Ahora. Se os ha mostrado que sepáis que Yahweh mismo es Elohim y que no hay nadie fuera de Él.

Desde los cielos os hizo oír su voz para instruiros en la tierra. Él os mostró su gran fuego y oísteis sus palabras en medio del fuego. Note que Yahweh es el Espíritu y es santo.

Es Kodesh y ese Espíritu tiene un nombre que es Yahweh y luego vemos la Palabra y la voz todo el tiempo aquí. Sus palabras desde en medio del fuego. Versículo 37.

Y porque allí amó a vuestros padres, escogió su descendencia después de ellos y os sacó de Egipto con su presencia. Con su gran poder para expulsar de delante de ti a naciones más grandes y más fuertes que tú. Para traerte para darte su tierra en herencia como lo es hoy.

¿Y sabrás hoy y recordarás en tu corazón que Yahweh mismo es Elohim en los shamayim en los cielos arriba y en qué? Y en la tierra debajo. El mismo que venía disparos de los shamayim sería el mismo que estaba en el Eretz en la tierra cumpliendo lo dicho.

Que Yahweh mismo es Elohim arriba en los cielos y abajo en la tierra, no hay otro. Nuevamente, esta es la profecía más grande jamás pronunciada, y fue por Yahweh a través de Moshé. Ahora, esto fue entre los siglos 13 y 13 a. C., y luego en los días del profeta Samuel, hacen la solicitud aproximadamente en 1021 a. C.

Danos un rey en la carne. Está bien, pero hasta que llegue allí... En realidad, ese ha sido Su plan todo el tiempo, si lees todas las profecías. Caminaré entre ellos, seré su Elohim y ellos serán mi pueblo.

Entonces, lo que quiero hacer ahora es sacar este versículo 35, y quiero mostrarles algo, y luego continuaremos en el punto de entrada de esta solicitud específica de

Israel. Así que aquí estamos, Deuteronomio capítulo 4, y aquí pueden ver que en este programa tenemos la transfiguración en inglés en el medio, tenemos el texto hebreo masorético a la izquierda, y luego tenemos cómo lo han traducido al inglés. A la derecha. Bien, ahora, lo que vemos aquí en el versículo 35, verá... Ahora recuerden, cuando pase el cursor sobre esto, nos mostrará la raíz de cada una de estas palabras hebreas.

Vamos a llegar aquí a la raíz del tema. ¿Bueno? Lo tradujeron, a ti te fue mostrado para que supieras que Yahweh, Él, y es Él Elohim. Será la palabra hebrea quién, como vamos a ver.

No hay nadie más fuera de Él, así lo tradujeron. Saltaré aquí, mira el hebreo. Entonces ahí tenemos a Atah, y ahí ves tus definiciones, ¿verdad?

Y vemos a Ra'ah, y significa ver. Entonces, lo que él está diciendo es: ¿ves?, miras, contemplas, ¿correcto? Y observa. Ves y observas.

Eso es sólo un prefijo. Yod-Heh-Waw-Heh Quién, recuerda el silencio alfa en esa palabra. Quién, es decir él o él.

Y luego tenemos a Elohim. Y entonces no seremos nada. Esa es la palabra hebrea ayin.

Ayin, la letra ayin tiene un significado, y ahí está. Sí, no existe nada. No existe, nada existe.

Miren cómo tradujimos eso, chicos. Por favor, comprenda, quiero dejar esto muy, muy claro. Lo tradujimos, no hay nadie más fuera de Él.

Pero lo que realmente está diciendo aquí es muy, muy claro. Aquel que, Elohim, ninguno, no hay otra entidad. ¿Ven la palabra? ¿Pueden ver eso de ahí? Lo siento, déjame saltarme aquí.

Así lo pronuncian, ahí está Yahweh. Quién, Elohim, ayin, ayin, ahí mismo. Lo que significa, una no entidad.

Yahweh, Él es Elohim y no hay entidad. Conmigo, está bien. Oh, yo, deja ir al amor.

Bien, esto es enorme en hebreo. En realidad dice: no hay nada, no hay entidad. Que

continúa, o está conmigo, o a mi lado.

Él dice, no hay ninguna entidad además de mí. Bien, ahora, ¿cuál es el punto de eso? En el texto hebreo, dice específicamente que no hay entidad aparte de Él. ¿Lo entiendes? No hay ninguna entidad aparte de Él.

Ahora bien, esto es crítico, porque ellos pidieron un rey en la carne. Bien, ahora es fundamental que entendamos eso, quiero decir, si leemos eso en inglés, a ti te fue mostrado, eso no es lo que dice. Dice, quiero que veas.

Bien, eso también está relacionado con Yadah. Ya sabes, este tipo de líneas de habitación, de las que se habla muy claramente, quiero que lo sepas y lo entiendas, quiero que lo contemples, quiero que lo veas. Está bien, pero hemos traducido eso al inglés, a ti te fue mostrado, para que supieras, que Yahweh, Yahweh aquí, Él, está bien, luego se agrega, Elohim, allí, Él es Elohim, no hay nadie más fuera de Él. .

Realmente no les transmite lo que Él está diciendo: no hay otra entidad aparte de Mí. Entonces sabemos que había mensajeros allá arriba, ¿verdad? Entonces sabemos que había mensajeros con Él, ¿verdad? Así que ni siquiera los mensajeros fueron considerados entidades por Él. Lo cual se enseña comúnmente dentro de nuestras asambleas.

Pero simplemente no es cierto. Cuando se trata de deidad, sólo hay una. Y Él es la entidad que produce a Malachim, ¿verdad? Mensajeros y cosas así, ¿vale? Y lo hemos traducido a espíritus y todas esas otras cosas, y eso en realidad no es lo que significa, ¿vale? Entonces, ahora que hemos visto ese versículo, y entendemos que esta fue la profecía más grande jamás contada, en hebreo Él realmente nos dijo que no hay otra entidad, que Él vendría y nos libraría de las naciones, no había ninguna otra entidad. otra entidad además de Él que podría hacer esto.

Él mismo iba a llevarlo a cabo. Eso es lo que estamos viendo allí. Así que ahora podemos retomar en el punto de entrada que leemos sobre la petición del Rey de la Carne.

Entonces la profecía en la Torá fue entre los siglos 14 y 13 a.C., y luego hacen la solicitud de un Rey de la Carne aproximadamente en el 1021 a.C. ¿Tenemos esos tiempos? Sigamos adelante. Y quiero decir, literalmente, despeguemos de aquí, ahora que tenemos lo que realmente se dijo mostrado para nosotros.

Y aquellos de ustedes que han regresado y mirado el hebreo antiguo, en la carta

entienden completamente hacia dónde quiero llegar con esto. Entonces, comencemos con los Salmos, y la razón por la que quería comenzar de esa manera es porque el rey Dawid escribió antes que Yasea e Yirmiah, los profetas. Así que vamos a decirlo, no sólo vamos a mirar lo que se dijo a lo largo del tiempo, sino que vamos a poner esto en orden cronológico.

Y entonces, el tiempo aproximado en que el rey Dawid escribió Tehillim o Salmos es aproximadamente del 1005 a. C. al 999 a. C. ¿Ves lo que estamos haciendo? Simplemente vamos a ir a lo largo del tiempo para ver quién dijo el pueblo de Yahweh que vendría a liberarlos. Simplemente terminó diciéndonos en la Torá que lo iba a hacer él mismo, ¿verdad? Bueno.

Entonces vayamos a los Salmos. Comenzaremos en 106. [Sal 106:47-48](#) .

Sálvanos, oh Yahweh, Elohim nuestro. ¿Ves esto? Debido a que conocía la Torá, conocía los escritos de los profetas, los escritos de Samuel y los anteriores a él. Sabía lo que había sucedido.

Él conocía la situación. Dejame ponertelo de esta manera. Conocía la Torá lo suficientemente bien como para saber y comprender que era Yahweh quien venía a liberar al pueblo.

Había un período de tiempo específico en el que esto se iniciaría y él lo sabía. Y les presentaría y les propondría que todos los profetas, incluido el rey Dawid, todos los reyes tuvieran que escribir su propia copia de la Torá. De modo que todos sabían el resultado de la desaparición de Israel si no permanecían firmemente conectados por su corazón con el rey.

Entonces él no pelearía sus batallas. Él no los haría victoriosos. ¿Bueno? Nuevamente, [Salmo 106:46-48](#) .

Sálvanos, oh Yahweh, Elohim nuestro, y reúnenos de entre las naciones para dar gracias a tu nombre apartado. Entonces, obviamente, el Rey Dawid también estaba proclamando lo mismo que Yahweh acaba de decir en la Torá, que era Yahweh quien vendría a buscarlos de las naciones. ¿Bueno? Ahora vayamos a [Salmos 107:1-6](#) .

Dad gracias a Yahweh, porque él es bueno, porque para siempre es su bondad. Díganlo los redimidos de Yahweh, a quienes él ha redimido de mano del adversario y reunido de las tierras, del oriente y del occidente, del norte y del sur. Vagaron por el desierto en un camino desértico.

No encontraron ciudad donde habitar. Hambrientos y sedientos, su ser en ellos se desmayó. Versículo 6, Y clamaron a Jehová en su angustia, y Él los libró de sus angustias.

Eso es exactamente textualmente lo que acabamos de leer en la Torá que Yahweh dijo que sucedería. Y es consistente cuando vemos esto una y otra vez, desde el libro de Malaquías hasta el libro de Apocalipsis. Recuerde ahora, estamos entre el 1005 a.C. y el 999 a.C.

Ahora vayamos al [Salmo 121](#) , versículos 1-2 ([Sal 121:1-2](#)). Alzo mis ojos a los montes, ¿de dónde viene mi socorro? Mi ayuda viene de Yahweh. Creador del cielo y de la tierra.

¿Entiendes lo que acaba de decir? Yahweh dijo: Yo soy el que está en los cielos y en la tierra. Entonces, ¿qué nos dice esto? Que el que hizo la tierra iba a proveer salvación para la tierra. Que Él vendría y libraría según Su propia palabra en la Torá.

Ahora bien, el problema con algunas de las doctrinas que enfrentamos en la mayoría de las congregaciones de la iglesia y también en algunas de nuestras asambleas, y en el judaísmo mesiánico, cualesquiera que sean sus recursos, es que en realidad estamos enseñando contra la Torá cada vez que venimos. seguir estas otras doctrinas, o seguirlas o enseñarlas. Estamos enseñando en contra de lo que Yahweh dijo en la Torá, lo cual es cuando menos muy, muy peligroso. De nuevo, leamos eso.

121, Tehilim, versículos 1-2 ([Sal 121:1-2](#)). Alzo mis ojos a los montes, ¿de dónde viene mi socorro? Mi ayuda viene de Yahweh, Hacedor de los cielos y de la tierra. Él está mirando a los shamayim sobre las colinas.

¿Por qué? Él sabía que de allí venía. He aquí, mira, mira. Lo acabamos de leer en el texto hebreo.

Quiero que mires, quiero que veas esto, quiero que lo entiendas. ¿No dice la Palabra que el cielo se va a despegar como un pergamino? ¿Y vamos a verlo? ¿Aquel a quien traspasaron? A mí, a quien traspasaron en la profecía. Bueno, no puedes traspasar ese Espíritu.

¿Eh? Pero la encarnación. Aleluya. Ahora quiero compartir eso también en el texto hebreo.

Estaremos mirando el versículo 2. 121 en ese versículo 2. [Salmo 121:2](#) . Ojalá ese formato fuera correcto. Déjame seguir adelante y llévate a través de esto lo más lejos que podamos. Entonces ahí vemos a Ezer.

¿Qué significa? Ayuda. Ayuda. Para tener ayuda.

Ayuda. Soy. Entonces el Mim.

Mi A soy. Está bien. Me refiero a, en conjunción, igualmente con Yahweh.

Hacer. Hacer. Cielo.

Tierra. Así se lee en hebreo. Muy simple.

Mira cuántas palabras tenemos en inglés. Mi ayuda, que viene de la palabra que significa ayuda, viene de Yahweh, que hizo los cielos y la tierra. En hebreo dice Yahweh es el cielo y es la tierra.

Bueno. Por eso tiene que tener algo más. Él va a tener testigos contra nosotros en la tierra.

El lo hizo. Es parte de él. Tal como somos nosotros.

Bueno. Ahora ves por qué tenemos que mirar realmente la forma en que traducen algunos de estos documentos hebreos al inglés. Porque el cuadro es muy claro una vez que miras el texto hebreo.

De hecho, cuando leemos eso, levanto mis ojos a las colinas. De donde viene mi ayuda? Exactamente de donde dijo que vendría. Por eso estoy mirando en esa dirección.

¿A quién buscamos para que venga de allí? ¿A quién están esperando? Esa es la pregunta. Yahweh dijo que él era el que vendría en los cielos y en la tierra y desde los cielos. Él será quien irá y vendrá haciendo estas cosas.

Bueno. Y lo que vamos a hacer es tomar la historia y demostrar que todos creían esto. Creo lo que Yahweh dijo aquí.

Y lo que sucede es que cuando llegamos al Nuevo Testamento, ya no creemos en eso. La mayoría de la gente. Creen que era otra entidad.

¿Bien? Mi ayuda viene de Yahweh, creador, cielo, tierra. Ay padre. Ahora.

Así que ahora vayamos a Isaías y Yeshayah. Profetizó aproximadamente en algún momento de la era del 742 a. C. Así que ahora pasamos de Yahweh hablando la palabra entre los siglos 14 y 13 a.C.

Hasta 1021 a. C. Y luego hasta el 999 a.C. Y ahora estamos en el año 742 a.C.

Mirando lo que fue dicho a través de Yeshayah, el profeta de Yah. Vayamos al capítulo 11 de Isaías. Ahora recuerde, hay muchos otros versículos en cada uno de estos libros que podemos ver.

Esto podría seguir para siempre. Pero creo que tres o cuatro por profeta es sustancial. [Isaías 11:10-12](#)

Yeshayah capítulo 11. Versículos 10 al 12. Oh padre.

Y en aquel día habrá una raíz de Yeshayah. En pie como estandarte para el pueblo, a él buscarán las naciones. Y su descanso será la estima.

Y será en aquel día que Jehová volverá a extender su mano por segunda vez. Para recuperar el remanente de su pueblo que queda. De Asur, de Egipto, de Panthra, de Cus, de Elam.

Y de Sinar y Hama. Y de las islas del mar. Y alzaré estandarte para las naciones y reunirá a los desterrados de Israel.

Y reuniréis a los dispersos de Yehudá de los cuatro confines de la Tierra. Entonces Yeshayah también está confirmando que todavía creían en lo que decía la Torá. En 742.

Algunos milenios después. Después de un accidente, Moshe fue inmovilizado. Mira cuantos años han pasado aquí.

Pero aun así se mantuvieron fieles a lo que enseñaba la Torá. Lo que dice el idioma hebreo en la Torá. Voy a hacer una pregunta muy profunda aquí en un momento.

Porque esta es una de esas enseñanzas en las que Teddy Wilson se emociona. No, esta es una prueba histórica sistemática. Sobre una doctrina muy importante.

En nuestra fe. ¿Quién te redimió? Espera, espera, no, no, no. No quién crees que te redimió.

Quiero decir, ¿quién dice la palabra que vendría a buscarte? Bueno. [Isaías 26](#) . Ahora recuerden, voy a señalar algunas otras cosas que dijo.

Durante todo el tiempo confirmó a los profetas que todavía vendría. ¿Se ha acertado la mano de Yahweh para que no pueda salvar? ¿Necesita ayuda? Capítulo 26, Isaías. Así que no sólo va a ser él quien recoja.

Él también será quien te resucite. Capítulo 26:19-21 versículos 19 al 21. Deja que tus muertos vivan juntamente con mi cadáver.

Déjalos surgir. En realidad, se agrega junto con. Leamos eso sin eso.

Este es Yahweh hablando. Le dices al profeta. Él dice, deja que tus muertos vivan mi cadáver.

Déjalos surgir. Despertar y verte que habitas en lo profundo para tu hacer es un hacer de luz. Y que la tierra dé a luz a las almas de los difuntos.

No hay espíritu allí. Esa es una mala traducción. Entra mi pueblo en tus habitaciones y cierra tus puertas detrás de ti.

Escóndete por así decirlo por un rato. Hasta que se pase el disgusto. Pues mira, ahí está.

Están esas palabras en hebreo nuevamente. Mira, he aquí. Mirar.

Está bien. Entonces él está diciendo, les estoy imaginando lo mismo que les imaginé cuando pronuncié la palabra. A través de Moshé.

Dice específicamente. Porque he aquí que Yahvé sale de su lugar para castigar a los habitantes de la tierra por su perversidad. Y la tierra revelará su sangre y no cubrirá más a sus muertos.

Con el cadáver de Yahweh resucitaremos. Eso es lo que acaba de decir. Ahora déjame preguntarte esto.

¿Tiene Yahvé en su ser infinito, en su totalidad, incluso un cuerpo? Quiero decir, algo que podemos ver. Bueno no. Así nos lo está diciendo aquí.

Por cierto, esto se refiere a la resurrección de los muertos. Levántate de la tierra. La forma en que iba a ocurrir era mediante un cuerpo que moriría.

En eso él estaba. Así que no solo... Nuevamente, es una de esas cosas en las que continúa trayendo una revelación cada vez más profunda de una profecía anterior a otro profeta. Esto es enorme.

Moshé era un profeta. Era sacerdote. En el orden de configuración de Malki, así es como funciona.

Bien, ahora escucha. Muy, muy importante. Porque miren, Yahweh está saliendo.

De nuevo, confirmando lo dicho entre los siglos XIII y XIV a.C. Y esto fue alrededor del año 742 de la Era Común. ¿Ves con qué fuerza estas personas se aferraron a la mayor profecía jamás dicha? Que Yahweh vendría por nosotros, incluso después de que nos reprendió y nos echó entre las naciones.

Iba a venir a buscarnos. En Yahshua, su redención, cuando estaba en aquel cuerpo, dijo: No os dejaré huérfanos. Vendré a ti.

Entonces, ¿quién viene a buscarnos? ¿Son dos en él, tres en él, cuatro? ¿O es el Todopoderoso? Voy a plantear eso. ¿O es el Todopoderoso? Cuando llegamos al libro de Apocalipsis, esto queda muy, muy, muy claro. Pero existen esas personas, el hermano James y otros muchachos que están entrando en este ámbito.

Y se meten en estos argumentos. A veces se retrasan hasta el punto en que es posible que no tengan todas las respuestas. Y quiero agradecerles por enviarme preguntas.

Y iluminándome también con algunas de las cosas que han visto. Y entrar en estas conversaciones. Alabado sea Yah.

Alabado sea Yah. Así que aquí en [Isaías 26](#) . No sólo es el único Yahweh diciendo que él era el que reuniría.

Pero él también sería el que provocaría la resurrección de los muertos. Lo que dijo Yahshua, dice que Yahshua es la resurrección. [Isaías 43](#) .

Literalmente podríamos pasar horas leyendo el libro de Isaías para comprobar las buenas nuevas. Pero repito, intento ser breve. Porque hay muchos textos hebreos del Nuevo Testamento que quiero leerles fuera de la pantalla.

[Isaías 43:5-11](#) .

No temas, porque yo estoy contigo. Yo traeré vuestra descendencia del oriente y os recogeré del occidente. Entonces él sigue enseñando lo mismo.

Sigo viniendo a buscarte. No te he abandonado. Entonces, como recordatorio, lo que hablé en los siglos XIII y XIV sigue siendo el plan.

Versículo 6. [Isaías 43:6](#) Diré al norte: entrégalos. Y al sur, no los retengas. Trae a mis hijos de lejos y a mis hijas de los confines de la tierra.

Todos los que son llamados por mi nombre, a quienes he creado, formado, incluso hecho para mi estima. Y sacaré ciegos que tienen ojos y sordos que tienen oídos. Se reunirán todas las naciones y se reunirán los pueblos.

Quien entre ellos declare esto y nos muestre hechos pasados, que dé sus testigos para ser declarados justos. O que oigan y digan que es verdad. Vosotros sois mis testigos, declara Yahweh.

Y mi siervo, a quien he elegido, para que conozcáis y creáis en mí y entendáis que yo soy. Antes de mí no se formó ningún elfo, ni después de mí no lo hay. Eso es exactamente lo que acabamos de ver en el texto hebreo.

No hay ninguna entidad a su lado. Yo, yo soy Yahweh, y fuera de mí no hay... Ningún salvador. Entonces, no solo confirma que todavía se mantiene fiel a lo que dijo a través de Moisés.

No sólo está confirmando que se reunirá, sino que también está reclamando a través de Isaías. Que él sea quien nos resucite y también traiga y provea la redención. Comienza a construir y exponer lo que se dijo en la Torá.

Y a través de cada profeta nos da cada vez más información y confirmación de que no nos ha olvidado. Él nos ama. Dejaste que alguien viniera a buscar a mi esposa y ver qué pasa.

No voy a enviarlos a por él.

Eres más que bienvenido a venir, pero definitivamente los perseguiré, ¿de acuerdo? No voy a enviar a nadie más para que haga esto por mí. Esto es enorme. [Isaías 56](#) .

No padre. Versículos 6-8. [Isaías 56:6-8](#) .

742 a. C. También a los hijos de extranjeros que se unieron a Yahweh para servirle y amar el nombre de Yahweh, para ser sus siervos, todos los que guardan el sábado y no lo profanan, y retienen mi pacto, entonces les traeré. a Mi monte apartado, y se regocijen en Mi casa de oración. Sus holocaustos y sus matanzas son aceptados sobre mi altar, porque mi casa es llamada casa de oración para todos los pueblos.

Aleluya. El Señor Yahvé que reúne a los marginados. Ven ahora.

Él se mantiene fiel a Su palabra. Para el maestro Yahweh, recuerden esa palabra maestro, porque vamos a entrar en algo de hebreo del Nuevo Testamento aquí en un momento, donde la mayoría de estos tipos están usando la palabra Adon. Pero si tú y yo sabemos que Adonai, Adon, ha reemplazado al Tetragrámaton, ¿tiene sentido? Reemplazaron al Tetragrámaton, ¿no hermano? Oh sí.

Y me refiero a cientos de veces, al menos 136 que yo sepa. O tal vez 135. Es posible que uno de ellos no lo fuera.

La palabra Adón debería haber quedado ahí, en mi opinión, porque hablaba de otra deidad a la que estaban adorando. Sin embargo, sabemos que Adonai, o Adon, ha reemplazado al Tetragrámaton. Esta es una enorme información para la revelación que viene en el Apocalipsis.

¿Cuál ha sido el problema hasta ahora? ¿Por qué ha sucedido todo esto? Porque abandonaron a Yahweh, querían un rey en la carne y comenzaron a adorar a otros poderosos. Así empezó todo. Por eso perdimos a quién en realidad venía a buscarnos.

Comenzamos a abrazar el pensamiento y adorar, abrazar y adorar el pensamiento de que había más de uno. ¿Correcto? El maestro Yahweh que reúne a los desterrados de Israel declara: Yo reúno a Él a otros además de los que están reunidos a Él. Y quisiera recordarles que esto está específicamente conectado con Yohanan, o Juan, capítulo 10, versículo 16, ([Juan 10:16](#)) cuando el Mesías dijo: Tengo algunos que no son de este redil, a ellos también los juntaré. en este momento.

Entonces adoramos a Yahweh. ¿Bueno? Ahora vayamos a Jeremías. Jeremías.

Así que ahora estamos bajando al 626 al 570 a. C., fechas aproximadas. Así que cubrimos un lapso de un par de miles de años, aproximadamente. ¿Bueno? Hay mucha confirmación aquí acerca de quién no sólo nos iba a reunir, sino quién realmente iba a proporcionar la resurrección de los muertos y nuestra redención.

Nuevamente, recogimos un poco más de información de la ley a los profetas sobre cómo, quién, qué, dónde, cuándo y por qué sucedería todo esto. La historia ya está escrita. No necesitamos teología para tratar de explicar, algún teólogo para tratar de explicar quién es realmente el que nos redimió y nos reunió.

Yahweh dijo que era Él, ¿quién decís que fue? ¿Vas a hablar en contra de la Torá? Mire el hebreo aquí en sólo un momento. Es enorme. Muy bien, entonces vayamos a Jeremías capítulo 31, versículos 9 al 11. ([Jer 31:9-11](#))

Con llanto vendrán. Ahora recuerde el período de tiempo aquí. Las tribus del norte están ahora bajo custodia.

¿Está bien? Su castigo había llegado. ¿Bueno? Ahora están en cautiverio. La historia no cambia.

¿Está bien? La historia no cambia en absoluto. Con llanto vendrán, y con sus oraciones los traeré. Los haré caminar junto a ríos y aguas en camino recto, en el que no tropiecen.

Porque seré padre de Israel, y Efraín, él es mi primogénito. Note que el primogénito

es el primero en ir en cautiverio. ¿Entiendes eso? ¿Quién fue el primer engendrado del Padre? El Verbo hecho carne.

Sólo digo. Ver este. En otras palabras, lo que Yahweh habló fue Él mismo a la existencia en la que estamos cautivos, que es la carne, porque así lo pedimos.

Necesito a este Rey en mi carne. ¿Bien? Necesitas al Rey en tu carne, y a menos que Él viniera en un cuerpo que tomara la forma de carne pecaminosa, entonces no vendría a nosotros. ¿Lo entiendes? Tuvimos que invitarlo literalmente por palabra a entrar en nosotros.

¿Cuántas veces rezamos esa oración? Padre, lléname. Ven a mi. Guíame y guíame.

Necesito que seas mi Rey. Esta carne me está matando. Es confuso.

Me exige hacer cosas que sé que están en contra de Tu voluntad y Tus deseos. Y el presidente Trump, el presidente Biden y todos los presidentes de la faz del planeta no pueden ocupar ese lugar. Necesito que entres en mi carne.

¿Lo quieres? Lo entendiste. Si literalmente lo quieres y lo buscas. Esta es una de las cosas más profundas que un creyente puede obtener.

Él tiene que estar en ti cuando entres en la tierra. Él tiene que estar en ti cuando entres en la tierra. ¿Bien? Cuando entras en la tierra y Su ruach o Su aliento sale, ¿qué causó que ese aliento regresara al cuerpo de Yahshua? Su obediencia a Él.

Él constantemente nos enseñó cómo orar al Padre. Cómo confiar en el Padre. Cómo condenar el pecado en la carne.

Él nos enseñó todo. Pero viene de tu interior. Pero luego tuvo que caminar entre nosotros y mostrarnos cómo lograrlo.

Aleluya. Escuche, esto es profundo. Nuevamente en [Jeremias 31:9-11](#) .

Voy a empezar de nuevo. 9 al 11. Con llanto vendrán y con sus oraciones los traigo.

Los haré caminar junto a ríos y aguas en camino recto, sin tropiezo. ¿Está

sucediendo eso ahora mismo? No, tropezamos, caemos, pero no estamos abatidos. Nos volvemos a levantar.

¿Bien? Eso es porque estamos buscando al Rey a quien hemos invitado a nuestra carne. En la carne tropezarás. ¿Bien? En el mundo tendrás problemas.

¿Bueno? Y nuevamente aquí dice: Porque seré un padre para Israel y para Efraín. Él es mi primogénito. Oíd la palabra de Yahweh, naciones.

Y declaradlo en las costas lejanas, y decid: El que dispersó a Israel los reúne. Eso es todo. Podemos detenernos aquí mismo.

El que los dispersó los reunió. ¿Quién, verdad? ¿De quién se habla Él en nuestro Nuevo Testamento? Etz Jaim. ¿OMS? Etz Jaim. ¿OMS?

Yahshua. ¿Quién es él? Él es el Etz Jaim. ¿OMS? Yahshua.

Él es el árbol de la vida. Esa es la fuente de toda vida. El mismo que nos dispersó nos va a reunir tal como dijo que lo haría en la Torá.

Creo en la Torá. No creo en esa tontería de que tenemos múltiples deidades. Se necesitan múltiples deidades para redimirnos.

No. Nuestro marido lo hizo. Vino tras su mujer.

Su isha. Porque su leb estaba lleno de deseo y pasión por ella. ¿Te imaginas la audacia de nosotros incluso pensando por un momento que un ser que ya entró en contacto con la nación más grande que jamás haya existido y les quitó la corteza para sacarnos, para empezar, luego enviaría a alguien más para que viniera a buscarnos? nosotros cuando fuimos secuestrados por otro hombre? Ven ahora.

El que dispersó a Israel los reúne. Y lo guardará como un pastor a su rebaño. Caída del micrófono.

No existe otra doctrina de liberación. La ley y el profeta nos lo explican meticulosamente. Así que vamos a corregir algunas cosas en el Nuevo Testamento de estas cosas griegas y latinas que nos hacen ver algo diferente.

¿Bueno? Porque Yahweh rescatará a Yaakov. ¿Qué? ¿Quién va a pagar el rescate? Yahweh va a rescatar a Yaakov y redimirlo de la mano de uno más fuerte que él. Capítulo 32.

([Jer 32:37-41](#)) Versículos 37 al 41. Yeremiyah capítulo 32 versículos 37 al 41. Mira, los estoy reuniendo de todas las tierras a donde los he echado con mi disgusto y con mi ira y con gran furia.

Y los traeré de regreso a este lugar. Y les dejaremos habitar seguros. Y ellos serán mi pueblo y yo seré su Elohim.

¿Entiendes que él hablando de Elohim sería el... Recuerda lo que... Oh padre? ¿Recuerdan cuál era el mayor problema de los fariseos, los saduceos y los Yehudí en el primer siglo con Yahshua? Por tus palabras. Por lo que habló.

Te haces Elohim. Eso no les gustó ¿verdad? ¿Bien adivina que? Superalo. Eso es lo que él dijo.

Habló de mí durante todo el camino hasta aquí. Ni siquiera me conoces y te dije que vendría. Solicitaste mi presencia.

Y cuando aparecí todavía me abandonaste y me mataste. ¿Esto no tiene sentido? Hebraicamente hablando. Versículo 39. ([Jeremías 32:39](#))

Y les daré un solo corazón y una sola manera de temerme todos los días predichos para bien de ellos y de sus hijos después de ellos. Y haré con ellos pacto eterno. Hombre.

Que no dejaré de hacerles bien. Y pondré mi temor en sus corazones para que no se aparten de mí. Y me gozaré sobre ellos para hacerles bien y los plantaré en esta tierra en Emet.

Mira, la verdad es lo que te planta en la tierra de todas estas profecías acerca del recogimiento y quién iba a proporcionar la resurrección y quién iba a proporcionar la redención. Esa es la verdad que os planta en la tierra eternamente en el pacto. Estamos hablando aquí de la primera resurrección.

Tenemos que ensayarlo una y otra vez. Ahora mira. Con todo mi corazón y con todo mi ser con todo cuyo con todo su plomo y todo su pescado.

¿Adivina qué? Nada puede vencer eso. Este es un período de tiempo del que habla cuando todas las naciones se enfurecerán. Estamos hablando de ahora, estamos hablando del final del reinado de mil años cuando todo será puesto bajo su autoridad nuevamente y todo lo que esté en oposición, todas las naciones en oposición y que estén en él, serán destruidas desde el lugar del arresto. de donde los Shemayim.

Él bajará aquí desde Shemayim como le pedimos y pondrá fin a todas estas tonterías. ([Jer 33:10-11](#)) Capítulo 33 versículos 10 y 11. Así dice Yahweh en este lugar del cual decís que está seco sin hombre sin bestia en las ciudades de Yehudah en las calles de Yerushalayim que están desiertas sin hombre y sin habitante y sin bestia se oirá nuevamente la voz de la alegría.

Bien, por favor entiéndelo de nuevo. Entonces, habrá un momento en que las calles de Yerushalayim estarán desiertas (no es ahora) y no habrá niños en las calles jugando, cantando y divirtiéndose, lo que nos dice que en el futuro ese lugar será destruido. Hay una profecía en el Tanaj que dice que Yerushalayim no será destruida dos veces sino tres veces pero la tercera vez que es destruida es porque está siendo limpiada.

Oh, para que podamos llegar a ello. Cenizas bajo nuestros pies todo ese concepto. Nuevamente el versículo 11 la voz de gozo y la voz de alegría la voz del novio entonces, ¿cuándo es este período de tiempo? y la voz de la novia y el espíritu de la novia dicen. Estas son conexiones de trabajo pesado.

Aleluya. Si solo hablamos en inglés, ni siquiera estoy explicando todo el hebreo en estos versículos, no hay necesidad. Ya vemos lo que dijo Yahweh y lo que eso significa en hebreo, está bien desde la perspectiva hebrea y vamos a llevar esto a cabo hasta el final. Miramos algunos, pero no tiene sentido continuar validando lo que es obvio hasta que Llegamos al Nuevo Testamento porque ahí es donde las cosas van mal.

Ahí es donde Yahly las cosas cambian. Entonces aquí vemos al novio y la voz de la novia y la voz de aquellos que dicen eso, la voz del novio y la voz de la novia van a ser las que están en el presente en las calles de Yerushalayim, ¿verdad? Así que esto tiene que ser durante el reinado milenar de mil años. La novia y el novio están allí y los niños están allí quienes están diciendo alabanzas a Yahweh de los ejércitos porque Yahweh es bueno porque su bondad es para siempre de los que traen la ofrenda de alabanza a la casa de Yahweh porque haré volver el cautiverio. de la tierra y al principio o como al principio declara Yahweh.

([Jer 46:27-28](#)) pero tú no temas, oh mi siervo Yaakov, y no te desanimes, oh Israel, porque mira, te estoy salvando desde lejos y a tu descendencia de la tierra de su cautiverio, y Yaakov regresará y tendrá descanso y estar tranquilo sin que nadie lo moleste no temas oh Yaakov mi siervo declara Yahweh porque yo estoy contigo ¿qué? ¿para quien? 570 a. EC. Se enseña y se cree la misma doctrina y estaban esperando en él. Aunque yo acabe por completo con todas las naciones a las que os he conducido, todavía no os acabo por completo, pero os reprenderé con un gobierno correcto y mediante No hay forma de dejarte impune también en el año 570 a.C.

Yehezkel [Ezequiel 39:25-28](#) capítulo 39 otra vez solo para ver si los que nos escuchan están prestando atención qué hay de malo en el libro de Ezequiel está fuera de orden los primeros siete capítulos en realidad son el final del libro ok tenemos que recordar eso para que podamos poner las cosas en orden entonces estamos en la parte del libro que está en orden capítulo 39 y en el versículo 25 al 28 por lo tanto dice el maestro Yahweh ahora voy a traer de regreso a los cautivos de Yaakov hay otro testigo para que sois mis testigos, ¿somos realmente testigos de Yahweh cuando testificamos que alguien más que él está proporcionando la reunión, la redención?

Honestamente, ¿estamos dando un falso testimonio? ¿La pena por el falso testimonio aún está vigente o la Torá está anulada en esa área? Esto es enorme para el cuerpo de Yahshua. Este mensaje es simplemente de una profunda necesidad de comprensión. Hay algunos de nuestros hermanos que están Estaremos en problemas cuando Yahshua regrese debido al testimonio que están dando de él, eso no es cierto, no podemos cambiar la Torá, simplemente la leímos, así que él nos gobernará correctamente y nos juzgará. en el proceso de todo eso ahora y otra vez, eso no dice que habrá un grupo de nuestros hermanos y hermanas que van a hacer doble selección, no, estamos tratando de sacar esta cosa de la idolatría. En otras palabras, debido a otros procesos de pensamiento y otras enseñanzas, esta es una de las razones más importantes por las que la gente está renunciando al Mesías mientras hablamos, porque un hombre que habla hebreo como Tobias Singer y todos los antimisioneros que hay por ahí van a Tomemos como ejemplo a estas personas que creen en el Mesías, que él es una entidad separada. Y los van a llevar a estos pasajes y se van a ir ahora dime que lo que crees es verdad la palabra de Yah dice esto y eso es idolatría y lo que pasa empiezan a ir estos tipos lo están leyendo directamente del texto, adivina qué, ellos no son los únicos que pueden leer hebreo y no necesito que me enseñen a leerlo. Tenemos esto, podemos hacerlo. Me he enseñado a hacerlo yo mismo. Empecé a leer esto nuevamente con libros y cosas que enseñan cómo pronunciar y puedo leerlo sin los puntos vocálicos. No quiero aprender el sistema de puntos vocálicos por razones obvias. Involucraron el significado raíz de ciertas palabras.

Ahora 25 al 28 ([Ezequiel 39:25-28](#)) por lo tanto le dirán al maestro Yahweh, ahora voy a hacer volver a los cautivos de Yaakov y tendré compasión de toda la casa de

Israel y tendré celos de mi apartarán su nombre y habrán llevado su vergüenza toda su transgresión que han cometido contra mí y habitarán seguros en su propia tierra. Mira, esto es después de la reprensión y la corrección habrá terminado 27 cuando los haya hecho regresar de entre los pueblos y los haya reunido. sacarlos de las tierras de sus enemigos y seré apartado en ellos ante los ojos de muchas naciones y sabrán que yo soy Yahweh su Elohim que los envió al exilio entre las naciones y luego los reuní de regreso a su propia tierra una vez. nuevamente el que dispersó es también el que reúne y no dejó a ninguno atrás como un verdadero cabeza de jarro como un verdadero marino como un verdadero guardia ahora versículo 28 y sabrás que yo soy Yahweh, ves, los envió al exilio y él también los reuní en el exilio esto es dar testimonio de esa verdad una y otra vez y ninguno quedará atrás 29 y ya no escondo de ellos mi rostro porque habré derramado ratones mi habitación hasta mi espíritu mi aliento que que soplo sobre la casa de Israel-declara el señor Yahweh.

Entonces estas escrituras nos muestran que entre los siglos 14 y 13 a. C. Yahweh proclamó en la Torá que reuniría a Israel y los libraría de la tribulación aproximadamente en 1021 a. C. Israel solicita un rey de carne de esta tierra y todos los profetas de aproximadamente 1005 o 999. BCE hasta el 570 AEC y como veremos más allá, él proclamó que Yahweh sería fiel a su palabra y no solo reuniría a Israel de las naciones sino que también sería el Redentor, entonces, ¿qué sucedió cuando llegamos al Nuevo Testamento? teología qué pasó en el mundo qué pasó en el Nuevo Testamento.

Sí, ¿a dónde fueron sus documentos originales? ¿Podrían encontrarse algunos de ellos en la Universidad de Cambridge en los Estados Unidos? Incluso es posible que los documentos que hemos encontrado allí estén escritos en hebreo, es casi en su totalidad y no tiene puntos vocálicos, por lo que es anterior al masorético. guión, eso es lo que sucedió, tuvimos un colapso doctrinal durante este período de tiempo cuando el último profeta escribió su última palabra y todas las cartas de los apóstoles fueron reunidas y luego combinadas en un libro, no por hebreos sino por griegos y latinos, tuvimos un colapso doctrinal. .

Yahvé mismo, la Torá y los profetas proclaman que Yahvé se uniría para liberar a Israel. La teología del Nuevo Testamento desafía la enseñanza de la ley y los profetas en este asunto. ¿Y alrededor del 95%, según la mayoría de los profesores, ahora nos hacen creer que hay tres deidades separadas o dos deidades separadas trabajando juntas en todo esto? Y ya vemos en el texto hebreo donde Yahweh dijo que no hay entidad fuera de mí.

Déjame explicártelo de esta manera: ¡Yahweh es roca! Él no es una roca. Yahweh es la deidad que forma todo. En otras palabras, no hay nadie como él y él es una deidad. ¡Él es Ruaj! ¡Y les diría que ESE conocimiento es la forma en que caminamos en lo semejante! Así caminamos en el espíritu.

If you are interested in more printed material, please write us at:

Seekers of Yahweh Ministries
P.O. Box 7
Craigmont Idaho, 83523
seekersofyahweh@outlook.com
208-553-8393.

Or they may be printed by visiting www.messengerstudies.com